

FIFTY-PLUS® Freizeitclub

Abendessen im Libanesischen Restaurant



Samstag, 06. Mai 2017



Unseren Abendanlass im Libanesischen Restaurant in St. Gallen werden die 15 Teilnehmer/innen bestimmt nicht so schnell vergessen.

Die nette Gastfreundschaft im stimmungsvollen Ambiente und das vielfältige Buffet waren die besten Voraussetzungen für unseren gemütlichen und kulinarischen Abend.



Unser Clubmitglied Leila hatte uns schon im Voraus von den verschiedenen Köstlichkeiten erzählt. Wir waren deshalb sehr gespannt, was die Küche zu bieten hatte. Jeder Gast durfte sich selber am Buffet bedienen.

An den frohen Gesichtern konnte man ablesen, dass sie eine gute Wahl getroffen hatten. Es waren sich alle einig, dass wir gerne wieder kommen.

Auch die Dessertliebhaber kamen auf ihre Rechnung und ein Schnäpschen durfte auch nicht fehlen....

Es war rundum ein fröhlicher Abend in guter Kameradschaft. Kurz nach 22.00 Uhr machen wir uns zufrieden auf den Heimweg. Für die Teilnahme danke ich allen Anwesenden nochmals herzlich.

Hildegard



FIFTY-PLUS® – Partner für aktive Freizeitgestaltung
www.50plus.ch/freizeitclub